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Zitat von FCNMax 

Ich habe da eine große Befürchtung:

keine Ahnung wie die Lizenzierung für uns genau verlaufen ist, aber womöglich haben
wir ja die Auflage einen Transferüberschuß in Höhe von X zu erwirtschaften, um die
Lizenz für die kommende Zweitliga-Saison zu erhalten...

Wenn dem so sein sollte, dann ist es natürlich gut möglich, dass bis zu drei Spieler
verkauft werden müssen, um eine entsprechende Summe plus die Finanzierung von
Neueinkäufen bzw. Gehältern zu erzielen...

Wenigstens steht Hans Meyer jetzt nicht mehr auf unserer Gehaltsliste...

Alles anzeigen 

ich hätte da drei im angebot: koller, galasek und misimovic.
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